

Sa, 2. Mai 2020



Corona-Virus – 1. Etappe Öffnung Musikschule Arbon

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler

Wir freuen uns, Ihnen mitzuteilen, dass in der Musikschule Arbon **ab Mo, 11. Mai 2020 wieder Präsenzunterricht für Einzelunterricht** stattfinden kann.

Tanz- und Musikunterricht in Gruppen (ab 4 Personen) und alle Veranstaltungen bleiben weiterhin untersagt. Die Musikschule Arbon bietet weiterhin digitale Alternativen für diese Angebote an. Es ist geplant, dass Ende des Semester unter Zuhilfenahme klarer Kriterien ein angemessener Betrag für die Gruppenkurse rückerstattet werden soll.

Schutz und Hygiene

Die Öffnung der Musikschulen erfolgt unter strengen Schutz- und Hygienemassnahmen. Die Musikschulen richten sich dabei nach den Vorgaben des Bundesamts für Gesundheit. Bitte unterstützen Sie Ihre Kinder bei Hygienemassnahmen wie regelmässigem Händewaschen, kein Händeschütteln und Distanzhalten zu Erwachsenen.

- Die Schüler/innen werden aufgefordert, vor dem Unterricht die Hände mit Seife zu waschen und zu desinfizieren.
- Kranke Schüler/innen werden umgehend nach Hause geschickt.
- Alle Oberflächen und Instrumente werden nach jeder Unterrichtssequenz desinfiziert.
- Im Einzelunterricht wird in der Regel der Abstand von 2 Metern eingehalten.
- In kleineren Räumen werden als zusätzlicher Schutz u.a. für Blasinstrumente oder Gesang Plexiglas-Scheiben montiert.
- Desinfektionsmittel und Schutzmasken stehen auf Wunsch zu Verfügung.

Risikogruppen

- Der Präsenzunterricht an der Musikschule Arbon ist freiwillig. Schülerinnen und Schüler, welche einer Risikogruppe angehören, können (nach Absprache mit der Lehrperson) weiterhin das Angebot «digitalen Unterricht» in Anspruch nehmen. Das Gleiche gilt für Schülerinnen und Schüler, welche mit einer Person zusammenleben, welche einer Risikogruppe angehört.
- Lehrpersonen der Musikschule, welche einer Risikogruppen angehören, werden weiterhin via digitale Medien unterrichtet. In diesem Fall werden Sie darüber direkt von der Lehrperson informiert.

Kein Aufenthalt im Kulturzentrum Presswerk

- Schülerinnen und Schüler dürfen sich **nur für den Besuch des Unterrichts im Gebäude aufhalten.** Alle Wartezonen und Getränkeautomaten in der Musikschule Arbon sind abgesperrt. Alle Schüler/innen dürfen erst **max. 5 min vor Beginn der Unterrichtslektion das Gebäude betreten.**
- Grundsätzlich haben Eltern und Angehörige keinen Zugang zum Gebäude. (Ausnahme: Bringen und Abholen von jüngeren Schüler/innen).
- **Unterrichtsbesuche sind bis auf weiteres nicht erlaubt.** Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Kontakt

Bei Fragen dürfen Sie sich jederzeit bei den Lehrpersonen oder im Sekretariat der Musikschule melden.

Wir wünschen allen gute Gesundheit und freuen uns, Sie/euch nächste Woche wieder zu treffen an der Musikschule Arbon.

Herzliche Grüsse

Julia Kräuchi
Schulleitung